



## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 1677  
Ciudad Universitaria, 29 de marzo de 2017.

### **Director de la Escuela de Estudios Superiores de Mazatepec rinde su segundo informe**

Diversificación de la oferta educativa, calidad académica en los programas de estudio y desarrollo de infraestructura en la región poniente del estado, fueron los avances que destacó Enrique Parra Solís, director de la Escuela de Estudios Superiores de Mazatepec (EESM) por el periodo 2016-2017, en su segundo informe de actividades presentado este 28 de marzo.

En representación del rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, el secretario Académico, Gustavo Urquiza Beltrán, destacó el crecimiento de esta unidad académica que representa una opción educativa de calidad para los jóvenes de la región.

Ernesto Parra resaltó la pertinencia de los programas académicos de licenciatura que ofrece la EESM, pues son acordes a las necesidades y vocación de la región poniente de Morelos, actualmente cuenta con 286 alumnos que cursan alguna de las siete carreras que ofrece.

La EESM cuenta con las licenciaturas en educación física, arquitectura, informática, contador público, psicología, administración y derecho, ésta última con Nivel Uno de calidad académica reconocida por los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior (Ciees).

Parra Solís anunció la creación de un nuevo programa de estudio en mercadotecnia y medios digitales, el cual se ofrecerá a partir del mes de agosto de 2017 en esta institución.

Resaltó que la Escuela de Estudios Superiores de Mazatepec, “es una opción más cercana para los jóvenes de la región poniente de Morelos quienes tienen una oportunidad de realizar una carrera profesional sin necesidad de trasladarse hasta la capital morelense”, dijo Ernesto Parra.

Destacó además que derecho y administración son los programas académicos vigentes que mantienen una demanda más amplia en todos los ayuntamientos de la región poniente, por lo que los estudiantes universitarios pueden realizar sus prácticas profesionales y servicio social en esas instituciones.

En su informe, el director de la EESM dijo que el 90 por ciento de la matrícula ha cumplido satisfactoriamente con sus prácticas profesionales, y el 95 por ciento participan en talleres, eventos cívicos, deportivos, académicos y culturales que contribuyen al desarrollo integral de los estudiantes.

*Por una humanidad culta*